

# VOIX du NORD

## À Senninghem, on fait désormais la classe dans la salle polyvalente

Cette année scolaire, enseignants et élèves auront classe dans la salle polyvalente qui a été aménagée le temps que l'école soit rénovée.



La classe de grande section aménagée, comme les autres, dans la salle polyvalente. - VDN

LA  
VOIX  
DU  
NORD

*Par François Wavrant (correspondant local de presse)*

Publié: 4 Septembre 2023 à 14h50

Pour anticiper [les travaux de rénovation de l'école](#) et perturber le moins possible l'année scolaire, les élus ont anticipé en aménageant la salle polyvalente afin d'accueillir les écoliers. Les coûts de location de modulaire étant excessifs, Christian Tellier, maire, a proposé cette solution. Début juillet, l'école était vidée et, en quelques jours, les employés communaux ont cloisonné et isolé acoustiquement quatre parties la salle polyvalente.



La cantine désormais entre les classes, les panneaux de bois seront récupérés à la fin des travaux pour d'autres utilisations. - VDN

Une salle de classe pour les tout-petits, une salle moyenne section, la cantine et une salle grande section. La cour de récréation se trouve sur le parking, celle-ci est clôturée avec des grilles prêtées par l'entreprise qui assure le gros œuvre de la rénovation de l'école. L'arrêt de bus pour le RPI est également modifié et se trouve face à la salle polyvalente.

« *La classe change mais cela ne perturbe pas notre fonctionnement* », expliquait Sandrine Brebion, enseignante de grande section, ce lundi matin au moment de la rentrée. « *La classe reste fonctionnelle* », ajoute l'enseignante. Pour l'heure, les travaux n'ont pas encore commencé à l'école, Christian Tellier est toujours dans l'attente du plan de désamiantage. Les impératifs restent néanmoins inchangés, les travaux doivent être terminés pour fin juin afin de rendre la salle polyvalente à ses activités classiques et de faire la rentrée dans l'école rénovée.